

Los Servicios competentes de este Ministerio, al expedir las declaraciones o licencias de importación con franquicia arancelaria correspondientes al polipropileno, consignarán el exacto porcentaje de subproductos a aplicar por la Aduana de despacho.

3.º Las operaciones de exportación y de importación que pretendan realizar al amparo de esta concesión y ajustándose a sus términos, serán sometidas a las Direcciones Generales competentes del Ministerio de Comercio, a los efectos que a las mismas correspondan.

4.º La exportación precederá a la importación, debiendo hacerse constar de manera expresa en toda la documentación necesaria para el despacho que el solicitante se acoge al régimen de reposición otorgado por la presente Orden.

Los países de destino de las exportaciones serán aquellos cuya moneda de pago sea convertible, pudiendo la Dirección General de Exportación, cuando lo estime oportuno, autorizar exportaciones a los demás países, valideras para obtener la reposición con franquicia.

Las exportaciones realizadas a puertos, zonas o depósitos francos nacionales también se beneficiarán del régimen de reposición en análogas condiciones que las destinadas al extranjero.

5.º Las importaciones deberán ser solicitadas dentro del plazo de un año a partir de la fecha de las exportaciones respectivas.

Los países de origen de la mercancía a importar con franquicia arancelaria serán todos aquellos con los que España mantenga relaciones comerciales normales.

Para obtener la declaración o la licencia de importación con franquicia, los beneficiarios deberán justificar, mediante la oportuna certificación, que se han exportado las mercancías correspondientes a la reposición pedida.

En todo caso, en las solicitudes de importación deberán constar la fecha de la presente Orden, que autoriza el régimen de reposición, y la del Ministerio de Hacienda, por la que se otorga la franquicia arancelaria.

Las cantidades de mercancías a importar con franquicia a que den derecho las exportaciones realizadas podrán ser acumuladas, en todo o en parte, sin más limitación que el cumplimiento del plazo para solicitarlas.

6.º Se otorga esta concesión para realizar exportaciones a su amparo por un periodo de cinco años, contado a partir de la fecha de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», de biendo el interesado, en su caso, solicitar la prórroga con un mes de antelación a su caducidad.

No obstante, las exportaciones que se hayan efectuado desde el 20 de junio de 1973 hasta la aludida fecha, darán también derecho a reposición, siempre que reúnan los requisitos previstos en la norma 13, 2, a), de las contenidas en la Orden ministerial de la Presidencia del Gobierno de 15 de marzo de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 16). Para estas exportaciones, el plazo de un año para solicitar la importación comenzará a contarse desde la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

7.º La concesión caducará de modo automático, si en el término de dos años, contados a partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», no se hubiera realizado ninguna exportación al amparo de la misma.

8.º La Dirección General de Aduanas, dentro de su competencia, adoptará las medidas que considere oportunas respecto a la correcta aplicación del régimen de reposición que se concede.

9.º La Dirección General de Exportación podrá dictar las normas que estime adecuadas para el mejor desenvolvimiento de la presente concesión.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 19 de febrero de 1974.—P. D. el Subsecretario de Comercio, Alvaro Rengifo Calderón.

Hmo. Sr. Director general de Exportación

CORRECCION de errores de la Orden de 7 de diciembre de 1973 por la que se amplía el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «Ricardo Canul Moras» por Orden de 16 de febrero de 1973 («Boletín Oficial del Estado» del 27), en el sentido de incluir la importación de alambre de acero.

Advertidos errores en el texto remitido para su publicación de la mencionada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 303, de fecha 19 de diciembre de 1973, página 24616, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En el apartado 1.º donde dice: «no especial», debe decir: «de hierro o acero no especial», y donde dice: «aleado de construcción», debe decir: «acero aleado de construcción».

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

ORDEN de 18 de febrero de 1974 por la que se concede el título-licencia de Agencia de Viajes del grupo «A» a «Viajes Abelux, S. A.».

Hmos. Sres: Visto el expediente instruido con fecha 10 de febrero de 1973 a instancia de don José Aymerich Lloret, en nombre y representación de «Viajes Abelux, S. A.», en solicitud de la concesión del oportuno título-licencia de Agencia de Viajes del Grupo «A», y

Resultando que a la solicitud de dicha Empresa se acompañó la documentación que previene el artículo 21 del Reglamento aprobado por Orden ministerial de 26 de febrero de 1963, que regula el ejercicio de la actividad profesional que compete a las Agencias de Viajes y en el que se especifican los documentos que habrán de ser presentados juntamente con la solicitud de otorgamiento del título-licencia;

Resultando que tramitado el oportuno expediente en la Dirección General de Empresas y Actividades Turísticas, aparecen cumplidas las formalidades y justificados los extremos que se previenen en los artículos 22 y 24 del expresado Reglamento;

Considerando que en la Empresa solicitante concurren todas las condiciones exigidas por los Decretos 1524/1973, de 7 de junio; 56/1974, de 11 de enero, y Orden de 26 de febrero de 1963 para la obtención del título-licencia de Agencias de Viajes del Grupo «A».

Este Ministerio, en uso de la competencia que le confiere el artículo 7.º del Estatuto Ordenador de las Empresas y Actividades Turísticas, aprobado por Decreto 231/1965, de 14 de enero, ha tenido a bien resolver:

Artículo único.—Se concede el título-licencia de Agencia de Viajes del Grupo «A» a «Viajes Abelux, S. A.», con el número 350 de orden y casa central en Igualada (Barcelona), Odena, número 15, pudiendo ejercer su actividad mercantil a partir de la fecha de publicación de esta Orden ministerial en el «Boletín Oficial del Estado», con sujeción a los preceptos de los Decretos 1524/1973, de 7 de junio; 56/1974, de 11 de enero; Reglamento de 26 de febrero de 1963 y demás disposiciones aplicables.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 18 de febrero de 1974.

CABANILLAS GALLAS

Hmos. Sres. Subsecretario de Información y Turismo y Directores generales de Ordenación del Turismo y de Empresas y Actividades Turísticas.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

ORDEN de 5 de febrero de 1974 por la que se ordena el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Antonia Espinosa Absil contra la Orden ministerial de 17 de julio de 1968.

Hmo. Sr: En recurso contencioso administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, interpuesto por doña Antonia Espinosa Absil, demandante, la Administración General, demandada, contra la Orden ministerial de 17 de julio de 1968, aprobatoria del justiprecio de la parcela número 140 del polígono «Pedrosa», de Hospitalet de Llobregat (Barcelona), se ha dictado, con fecha 14 de diciembre de 1973, sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que estimando en parte el presente recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Antonia Espinosa Absil, propietaria de la parcela número 140 del polígono «Pedrosa», de Hospitalet de Llobregat (Barcelona), contra la Orden del Ministerio de la Vivienda de 17 de julio de 1968, que la justiprecia, así como la desestimación del recurso de reposición, debemos anular y anularlos dichos actos administrativos, únicamente en cuanto a la valoración del terreno, que fijamos en 300 pesetas para cada uno de los 849,08 metros cuadrados expropiados, manteniéndolos en cuanto al justiprecio de los edificios, todo ello incrementado con el 5 por 100 de premio de afectación, cantidad total que, en cuanto no haya sido pagada o consignada devengará a favor de la expropiada, intereses legales a partir del día 9 de agosto de 1965, desestimando las res-

tantes pretensiones de la demanda, y sin especial imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 5 de febrero de 1974.—P. D., el Subsecretario, Fernando Dancausa.

Ilmo. Sr. Director Gerente del Instituto Nacional de Urbanización.

ORDEN de 5 de febrero de 1974 en la que se ordena el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Juan Blanco Iglesias contra la Orden ministerial de 24 de octubre de 1967.

Ilmo. Sr.: En recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, interpuesto por don Juan Blanco Iglesias, demandante, la Administración General, demandada, contra la Orden ministerial de 24 de octubre de 1967, aprobatoria del justiprecio de la parcela número 97 A del polígono «Elviña» (3.ª fase) se ha dictado, con fecha 2 de noviembre de 1973, sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso administrativo interpuesto en nombre de don Juan Blanco Iglesias, debemos anular y anulamos, la resolución del Ministerio de la Vivienda de 24 de octubre de 1967, en cuanto al justiprecio del terreno expropiado al recurrente, que debe ser tasado a razón de 8.000 pesetas el metro cuadrado, más el 5 por 100 de premio de afección —con independencia de la construcción— y abono de la diferencia resultante más los intereses legales de demora.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado» todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 5 de febrero de 1974.—P. D., el Subsecretario, Fernando Dancausa.

Ilmo. Sr. Director Gerente del Instituto Nacional de Urbanización.

ORDEN de 5 de febrero de 1974 por la que se ordena el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso administrativo interpuesto por don Basilio Cubero Miguez contra la Orden ministerial de 24 de mayo de 1971.

Ilmo. Sr.: En recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, interpuesto por don Basilio Cubero Miguez, demandante, la Administración General, demandada, contra la Orden ministerial de 24 de mayo de 1971, aprobatoria del justiprecio y de las indemnizaciones del polígono «Bens» (2.ª fase, Sector B, Adicional de Industrias), de La Coruña, entre ellas la finca número 737, se ha dictado sentencia, con fecha 14 de noviembre de 1973, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que estimando en parte el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Basilio Cubero Miguez, contra las resoluciones del Ministerio de la Vivienda de 12 de diciembre de 1969 y 24 de mayo de 1971, sobre indemnización expropiatoria referente al café-bar-restaurante, sito en la finca número 737 del polígono «Bens» (2.ª fase, Sector B, Adicional de Industrias), de La Coruña, de que es titular el recurrente, debemos declarar y declaramos nulas las resoluciones recurridas, dejándolas sin efecto, en cuanto concierne a la indemnización por ellas fijadas, y en su lugar declaramos que dicha indemnización queda establecida en la cantidad de 1.980.767 pesetas, incluido el premio de afección y que deberá ser incrementada

con los correspondientes intereses legales; absolviendo a la Administración de las restantes peticiones actoras; y sin costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo previsto en la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 5 de febrero de 1974.—P. D., el Subsecretario, Fernando Dancausa.

Ilmo. Sr. Director Gerente del Instituto Nacional de Urbanización.

ORDEN de 14 de febrero de 1974 por la que se descalifica la vivienda de protección oficial sita en la calle Bahía, número 15, colonia Manzanares, de Madrid, de don Antonio Casquero Campos.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de la Institución Nacional Cooperativa para Funcionarios del Estado, provincia y Municipio, en orden a la descalificación voluntaria promovida por don Antonio Casquero Campos, de la vivienda sita en la calle Bahía, número 15, Colonia Manzanares, de esta capital.

Resultando: Que el señor Casquero Campos, mediante escritura otorgada ante el Notario de Madrid don José M. Antonio Alvarez Robles, como sustituto de su compañero don Carlos Balboaín, con fecha 31 de octubre de 1972, bajo el número 2.480 de su protocolo, adquirió, por compra, al Instituto Nacional de la Vivienda, la finca anteriormente descrita, figurando inscrita en el Registro de la Propiedad número 4 de los de Madrid, en el tomo 330 del archivo, libro 175 de la sección 2.ª, folio 11, finca número 4.568, inscripción 4.ª.

Resultando: Que con fecha 15 de noviembre de 1928 fué calificada condicionalmente el proyecto para la construcción de un grupo de viviendas donde radica la vivienda descrita, habiéndosele concedido los beneficios de anticipo y exenciones tributarias.

Considerando: Que la duración del régimen legal de las viviendas de Protección Oficial es el de 50 años que determina el artículo 2.º de su Ley aprobada por Decreto 2131/63, y 100 del Reglamento de 24 de julio de 1968 para su aplicación, con la excepción contenida en la 2.ª y 3.ª de sus disposiciones transitorias para aquellas viviendas cuyos regímenes anteriores han sido derogados.

Considerando: Que los propietarios de viviendas de Protección Oficial que no quisieran seguir sometidos por más tiempo a las limitaciones que imponen su régimen podrán solicitar la descalificación voluntaria de las mismas, a la que se podrá acceder con las condiciones y requisitos expresados en los artículos 147 y 148 de su Reglamento.

Considerando: Que se ha acreditado fehacientemente ante el Instituto Nacional de la Vivienda, el haberse reintegrado los beneficios recibidos no constando por otra parte se deriven perjuicios para terceras personas al llevarse a efecto esta descalificación.

Visto el apartado b) del artículo 23 del texto refundido de la Ley de Viviendas de Protección Oficial aprobado por Decreto 2131/1963, de 24 de julio; los artículos 147, 148, 149 y disposiciones transitorias 2.ª y 3.ª del Reglamento para su aplicación.

Este Ministerio ha acordado descalificar la vivienda de Protección Oficial sita en la calle Bahía, número 15, colonia Manzanares, de Madrid, solicitada por su propietario, don Antonio Casquero Campos.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 14 de febrero de 1974.—P. D., el Subsecretario, Dancausa de Miguez.

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

ORDEN de 14 de febrero de 1974 por la que se descalifica la vivienda de protección oficial sita en la calle Delgado Barreto, número 32, de La Laguna (Santa Cruz de Tenerife), de don Antonio García García.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente TF VS 8/60, del Instituto Nacional de la Vivienda, en orden a la descalificación voluntaria promovida por don Antonio García García, de la vivienda sita en la calle Delgado Barreto, número 32, de La Laguna (Santa Cruz de Tenerife):

Resultando: Que por escritura de declaración de obra nueva, otorgada por el señor García García, ante el Notario de Santa Cruz de Tenerife, don Manuel Arteaga Aiba, con fecha 10 de